

Publié le 13 décembre 2018

Tout savoir sur la rénovation énergétique en vidéo

La vidéo sur internet ne sert pas seulement aux démonstrations de recettes de cuisine. La Sem Artée livre ici tous les ingrédients d'un projet réussi de réhabilitation dans les Deux-Sèvres avec des matériaux écologiques et accessibles à tous, grâce au tiers financement. Rendez-vous chez Anne-Marie, une habitante d'Argentonnay.



Lire la vidéo [Rénovation en action avec Artée](#)



Anne-Marie a bénéficié d'un accompagnement complet pour sa rénovation. Grâce à des artisans locaux et le tiers financement d'Artée, elle a pu réaliser son projet avec des matériaux biosourcés et réduire considérablement ses factures énergétiques.